



Ibagué: en el Juan Lozano y Lozano se descolgaron unos cables de energía y nadie los recoge



Crédito:
Ecos del Combeima

La situación que se presentó por las fuertes lluvias de los últimos días requiere de intervención inmediata.

Algunos padres de familia denuncian que en la Institución Educativa Juan Lozano y Lozano se descolgaron unos cables de alta tensión que ponen en riesgo a los estudiantes. La situación que se presentó por las fuertes lluvias de los últimos días requiere

de la intervención inmediata antes que se pueda presentar una situación de emergencia.

Muy preocupados se encuentran algunos padres de familia por la situación de riesgo en la que ellos consideran que se encuentran sus hijos, desde que hace unos días una parte del cableado de alumbrado público, conexión a internet y televisión, se cayó justo en la puerta principal de acceso a la Institución Educativa Juan Lozano y Lozano.

Según algunos acudientes de los menores, la situación empezó desde hace unos días cuando una fuerte tempestad afectó no sólo el cableado que da a la entrada principal del colegio, sino que también se presentaron daños en algunas cuadras aledañas al colegio.

El malestar de los padres de familia es que el cableado ya completa al menos cinco días, en donde al parecer las entidades encargadas de atender este tipo de situaciones como Celsia, no han acudido al llamado. De igual forma desde las directivas del colegio también se han presentado algunas solicitudes para que se prevenga cualquier tipo de emergencia pero de momento no se ha realizado ninguna acción.

En vista de esta falta de intervención por parte de profesionales encargados del tema algunos padres de familia han optado que bajo sus propios recursos y métodos intentar amarra algunos cables para prevenir que algún niño o adulto que pase por el sector termine provocándose algún tipo de daño.